
 令和４年度の若草だよりが始まりました！理事長園長の３名が、その学期に感じた事を綴っていきます。公私を問わない

話題で身近に感じて頂いたり、どのような事に気を配りながら園運営をしてるのか等を知って頂く機会になれば幸いで

す。 

 一ヶ月以上前にはなりますが、文藝春秋６月特別号に掲載された倉本聰氏の寄稿文を拝読致しました。題名は『老人よ、

電気を消して｢貧幸｣に戻ろう！～浪費とはおさらば。子孫のため地球を洗い直す』。この｢貧幸｣という言葉から、皆様は何

を想像されますか？ 

 以下、引用させて頂きます。ぼやけている箇所はお許し下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 筑水学園では『一つ一つ出来るようになること』を追求する上で、これからデジタルの世界に染まるであろう子ど

も達に、幼児期ぐらいはアナログを体感して欲しいと考えています。おばあちゃんの知恵ならぬ｢貧幸｣を経験しなが

ら、工夫や段取り、協働や思いやり等々、アナログでしか身に付かないものを追求できる環境作りに励みたいと思い

ます。これからは保護者の皆様にも様々な場面でお手伝いをお願いする機会を作っていけると思いますので、“我こ

そは知恵自慢だ！”という方のお力添えをお願い致します。 

 一学期の終園式を無事に迎えられましたのも保護者の皆様のお陰です。ご理解ご協力に心より感謝申し上げま

す。 

 

 
 

令和４年７月２１日 

学校法人筑水学園 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

若草だより 

理 事 長 

南ヶ丘第二幼稚園園長 
梅 﨑 佐 和 

今年度第 1号の若草だよりです。お付き合いの程宜しくお願い致します。 

 

私事ですが、5 月に還暦を迎えました。毎年迎える誕生日ですが、この日ばかりは

家族や友人、そして園の先生方と保護者会を代表して本部の皆様からも思いがけず

お祝いをして頂き、感謝感激のお誕生日となりました。還暦は干支が一巡し誕生年

の干支に還ると言うところから、赤ちゃんに戻る・第二の人生に生まれ変わると言わ

れ・・・『特別な日』と、改めて感じました。第二の人生も心と体の健康に努めて参りま

～～す��� そこで体に良い事・・・最近は好きな音楽を聴き時には口ずさみながら、

ウォーキングでリフレッシュしていますよ( ^)o(^ ) 

 

 

 

右に続く。。。 

○保  



コロナ禍3年目を迎えた今年度・・・学年閉鎖等でご迷惑をおかけしましたが、保護者の皆様にはいつも温かく見守って頂

き心から感謝申し上げます。 

またその中でも少しずつですが園行事を行う事で、保護者の皆様にお子様の様子を観て頂く機会が出来、嬉しく思いま

す。子ども達の日々の成長は、私達を笑顔にしてくれますね。 

さて、ある教育誌に「幸せの四つの因子」の紹介がありました。 

➀「やってみよう」自己実現と成長  

②「ありがとう」繋がりと感謝  

③「なんとかなる」前向きと楽観  

④「ありのままに」独立と自分らしさ・・・。 

私たち大人にも必要な因子ですね！！また子育てに悩んだ時の、子ども達への魔法の言葉とも言えるでしょうか？明

日から長い夏休みを迎えます。困ったときに、皆様の言葉に置き換えて試してみてはいかがですか？まずは「やってみよ

う」ですね。（笑） 

ご家族で素敵な夏☀をお過ごし下さい。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様のご協力により、一学期が無事に終わる事ができました。ありがとうございました。７月に入りまさか⁉のコ

ロナ感染者の増加でびっくりしています。特に、先週から陽性者や濃厚接触者の方の報告で頻繁にメールが配信され、心

配になられる方も多かったと思います。明日から、夏休みになりますが、感染予防をされた上で夏のレジャーを計画してく

ださい。子ども達にとっては楽しみな夏休みですものね～！８月の夏期保育で元気にお会いできることを心より願ってお

ります。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

南ヶ丘幼稚園園長 今 本 香 津 代 

昨年入園したイマド君に加え、現在は弟のイナス君

(インド)アリ君(パレスチナ)そして、 

アダム君(マレーシア)と３カ国の子ども達が通園して

います。全く日本語が通じず、身振り手振り…。時に

はお母さんに来て頂いて解決することも…。有難い

ことに、英語が話せる保護者の方が３カ国のお母さ

ん達とコミュニケーションを取ってくださり、一緒に

お喋りをして悩みを聞いてくださっています。もし、

保護者の中でこの交流に手助けして頂ける方がいら

っしゃいましたら、いつでもお声掛けください。国際交

流を深められると嬉しいですね～。よろしくお願いし

ます。 

 

 

私事ですが、ご縁があって卒業した高校の同窓

会のお役を引き受ける事になりました。 

４０年以上ぶりに母校を訪ね、懐かしさと共に大き

く様変わりをした学校にびっくりしてしまいまし

た。近代的な校舎に変わり、周りの街並みも都会

派に…。昔の名残はありませんでした。変わってな

かったのは、必ず合掌礼拝で始まり合掌礼拝で終

わる事でした。久しぶりのこの号令に背筋が伸び

る思いでした。これからも、母校の発展の為に微力

ながらお手伝いをしたいと思います。 

 

 

月の浦幼稚園園長 早瀬輝充子 


